

Korntaler Tischtennis weiter international vertreten

Die Tischtennis-Saison 2022/2023 ist in vollem Gange und auch am letzten Wochenende waren wieder alle Herrenmannschaften des TSV im Einsatz. Der ungefährdete 9:1-Auftaktsieg des TSV II gegen den TTC73 Oberderdingen II war bereits der dritte Erfolg der Korntaler. Lediglich Breitung verlor sein Einzel klar und ließ erahnen, warum die Trainingszeiten doch intensiver genutzt werden sollten. Der TSV III gastierte am darauffolgenden Samstag beim TTV Pleidelsheim und musste ein knappes 9:6 einstecken. Während auf Seiten der Korntaler vor allem das obere Paarkreuz mit Fuchs und Bouteille zu überzeugen wusste, behielten die Hausherren in der Mitte und im unteren Paarkreuz die Oberhand. Als Aufsteiger stehen die Korntaler mit einer Bilanz von 4:4 dennoch ordentlich da. Ebenfalls am Samstag war auch die erste Mannschaft im Einsatz. Gegen den Tabellendritten vom TTC Bietigheim-Bissingen IV reichte es ohne "Zweier" Thorsten Foege beim 4:9 leider nur zu vier Spielgewinnen. Zwei Einzelsiege steuerte der glänzend aufgelegte Alexander Bauer bei, der ins obere Paarkreuz nachrutschte und hier zweimal erfolgreich war.

Krönender Abschluss des Spieltags war dann am Sonntag das Aufeinandertreffen des TSV I mit der italienischen Drittligavertretung vom Fortitudo Bologna ASD im Rahmen des Inter Cup 2022/2023. Vujacic, Bauer, Kopic und Wagner ließen für Korntal nichts anbrennen und qualifizierten sich mit 4:0 für die nächste Runde - diesmal gegen eine polnische Auswahl.